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Pauta da reunião
1.Deliberar sobre o retorno das atividades não presenciais de Ensino a partir de 17
de junho.
Abertura da reunião: O presidente do Colegiado, diretor Zízimo, deu as boas
vindas a todos os membros e apresentou o único ponto de pauta. Cláudio faz
considerações acerca da forma de representação no Colegiado. Zízimo irá verificar
no regimento do colegiado sobre as representações no colegiado e a validade dos
atos. Gizely faz considerações acerca das representações e cita a condição especial
que as reuniões estão sendo realizadas, que as reuniões pela internet dificultam a
representação, que alguns representantes caem da rede e os que estão presentes



continuam a representação. Nelson informa que está com dificuldades no uso da
internet. Zízimo questiona se os membros aprovam o ponto de pauta. Aprovado o
ponto de pauta, o presidente passa a apreciação do ponto de pauta.
Informes: Diogo solicita um informe aos membros do colegiado. Informa que o
Campus Florianópolis está com uma série de obras importantes e nesse momento
em que a comunidade acadêmica está em casa, as obras seguem no Campus.
Primeiro ponto (único) – Deliberar sobre o retorno das atividades não presenciais
de Ensino a partir de 17 de junho. Zízimo passa a palavra à Paula, diretora de
ensino, que passa a esclarecer o ponto de pauta. Paula apresenta um resumo dos
dados coletados no questionário realizado com os servidores e os estudantes. Paula
informa que este formulário foi criado para auxiliar na tomada de decisão. Zízimo
abre inscrições para manifestações. Fernanda, Gisely, Nelson, Goberi, Rogério,
Eduardo Beck, Maria Conceição inscritos. Fernanda faz suas considerações, acerca
da necessidade de haver uma regulamentação para o retorno às atividades não
presenciais e a necessidade de capacitações aos professores. Paula informa que
esta discussão já está sendo realizada no CEPE. Gizely reforça o que a Fernanda
aponta e tece considerações acerca do formulário e do número de participantes do
questionário, relatando que se está trabalhando com uma minoria. Gizely aponta
que não há dados precisos para a efetividade da ação. Nelson concorda com a fala
de Gizely e acrescenta que não é a favor do retorno das ANPs. Golberi manifesta
que com a ausência de aulas os encontros dos servidores estão ocorrendo mais
vezes (online) e está havendo muitos debates sobre a situação. Golberi alega que o
panorama da pandemia modifica-se a cada dia e que quando se decidiu suspender
as atividades não presenciais foi porque se acreditava que logo se poderia retornar
às atividades presenciais e que agora se verifica que as previsões não serão tão
breves. Golberi finaliza com 3 alertas: o cuidado que precisamos ter com a saúde
mental dos servidores e alunos até o momento e daqui para frente; que precisamos
atender estritamente às ações sanitárias do GT do Campus Florianópolis em um
possível retorno presencial; que se deve ter um plano B, pois poderá não haver
retorno presencial ainda esse ano e que se precisa discutir a possibilidade de
encerramento do ano letivo de forma não presencial. Cláudio faz manifestação e
informa que se preocupa com a morosidade de executar as tarefas. James faz
manifestação no sentido de necessidade de retorno das aulas não presenciais.
Rogério faz suas considerações, menciona a taxa de evasão e faz comparativos.
Rogério considera que o percentual de alunos que responderam o formulário ainda
é muito significativo. Eduardo Beck faz suas considerações representando o
Colegiado do DASS acerca da suspensão do calendário acadêmico do Campus.
Maria Conceição faz suas considerações acerca da pandemia e da saúde mental
dos servidores, frente aos atendimentos do serviço de saúde ocupacional do
Campus. Conceição alega que não se pode fazer o retorno de qualquer jeito e que
se deve planejar como se dará o retorno de atividades, mesmo não presenciais, pois
esse retorno deve ser qualificado. Não houve mais inscrições. Teve-se a proposta
de encaminhamento da professora Fernanda que é o retorno das ANPs no dia
29/06/2020. A outra proposta foi trazida pelo professor Eduardo Beck que é o
retorno das ANPs delegando o gerenciamento a cada curso e sem data definida
para o retorno. Fernanda, Gizely, Paula e Rogério inscritos para manifestações.
Fernanda informa que a ideia é essa, deliberar pelo retorno das ANPs no dia
29/06/2020, considerando que deve estar aprovada a regulamentação, deve-se ter a
definição dentro dos departamentos acadêmicos de quais as atividades que irão
retornar e que os servidores devem ter sido capacitados para o retorno. Fernanda
informa que precisa haver uma melhoria considerável na questão da comunicação
do Campus com a comunidade acadêmica. Gizely relembra que quem poderá dar
encaminhamentos no Colegiado são os membros e, portanto, o professor Eduardo
Beck sendo convidado na reunião não poderá sugerir encaminhamento. Gizely faz
outras considerações ainda sobre a questão do retorno e alega que ainda não se
sente preparada para o retorno e que se preocupa com o retorno dos docentes.
Gizely concorda que as ANPs devem retornar, mas acredita ser temeroso



estabelecer datas sem os devidos instrumentos necessários. Paula faz
considerações acerca dos encaminhamentos ao CEPE. Paula encerra sua fala com
proposta de encaminhamento no sentido proposto pela Fernanda. Rogério faz
considerações e também acompanha a proposta da Fernanda. Eduardo Beck faz
manifestação acerca das afirmações de Gizely e diz que trouxe deliberações do
colegiado do DASS para que colaborassem com o entendimento dos membros.
Gizely faz proposição de decidir data exata para retorno na próxima reunião.
Proposta da professora Fernanda com data e da professora Gizely, sem data para
retorno e marcar uma reunião extraordinária para quando os documentos
norteadores forem liberados. Paula concorda com a proposta da Fernanda, pois
acredita que se pode trabalhar com uma data aprazada. Conceição lembra que
ainda tem uma reunião do CONSUP no dia de hoje e que acredita que essa data
aprazada para junho é muito próxima, pois se deve observar o que está sendo
construído pela Coordenadoria Pedagógica. Paula faz considerações para
responder às considerações de Conceição. Diogo também faz considerações no
sentido de concordar com a preocupação da professora Gizely. Rogério registra
que não seria uma decisão acelerada a definição de uma data, que é necessário
trabalhar com prazos para que se possa planejar e desenvolver o retorno das ANPs.
Roseléa esclarece sobre as férias docentes e sobre as reprogramações, bem como
sobre a impossibilidade de reprogramações para meses futuros. Não havendo mais
manifestações. Zízimo passa as duas propostas de encaminhamento para votação.
Proposta 1 é a proposta da professora Gizely, que será determinada uma data de
retorno das ANPs na próxima reunião do dia 25/06/2020, Fernanda retirou sua
proposta e a proposta 2 agora passa a ser a proposta do Rogério, o retorno das
ANPs com data no dia 29/06/2020. Votação: Venceu a proposta 1, conforme
proposto pela professora Gizely. Encaminhamento: Prorrogada a suspensão das
ANPs até a próxima reunião em 25/06/2020. Comunicação com os estudantes e
comunidade. Capacitação dos servidores . Aguarda-se os documentos norteadores
e a regulamentação junto aos conselhos das ANPs. Apreciação da minuta. Deve-se
ser feita uma resolução do colegiado com a prorrogação da suspensão.
Considerações finais: James faz considerações acerca da decisão do Colegiado.
Gizely faz considerações acerca das manifestações de James. Gizely informa que
não aceita a desqualificação do trabalho do Colegiado por ser contrária a um
entendimento do Docente. Fernanda faz considerações acerca dos divergentes
pontos de vista, mas que esses foram debatidos e que a decisão tomada no
Colegiado deverá ser respeitada. Nelson faz leitura de seu direito de resposta, uma
vez que foi citado no Conselho de Gestão. James faz manifestação acerca da
resposta de Nelson, uma vez que o Docente foi citado na resposta.
Encerramento: Não havendo mais manifestações, o presidente deu como
encerrada  a reunião.


